

1. Record Nr.	UNINA990004342590403321
Autore	Kranzberg, Melvin <1917-1995>
Titolo	Breve storia del lavoro / Melvin Kranzberg e Joseph Gies ; traduzione e cura di Giuliano Canavese e Umberto Livini
Pubbl/distr/stampa	Milano : Mondadori, 1976
Descrizione fisica	253 p. ; 20 cm
Collana	Gli Oscar studio ; 39
Altri autori (Persone)	Gies, Joseph <1916-2006>
Disciplina	331.09
Locazione	FLFBC
Collocazione	331.09 KRA 1 331.09 KRA 1 BIS
Lingua di pubblicazione	Italiano
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

2. Record Nr.	UNINA990008797810403321
Autore	Viñas, Frederic
Titolo	Il grande manuale illustrato di idroterapia / Frederic Viñas
Pubbl/distr/stampa	Como : Red, 1992
ISBN	88-7031-444-8
Descrizione fisica	258 p. : ill. ; 24 cm
Collana	L'altra medicina ; 108
Disciplina	615.853
Locazione	FMEBC
Collocazione	90 S 3a 1
Lingua di pubblicazione	Italiano
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

3. Record Nr.	UNINA9910149665603321
Autore	Guhl Anton F
Titolo	Kontinuität im Neubeginn. Reden der Zentralen Veranstaltung der Universität Hamburg am 6. November 2015 anlässlich des 70. Jahrestags ihrer Wiedereröffnung 1945 / Anton F. Guhl, Katharina Fegebank, Susanne Rupp . Volume 22.0
Pubbl/distr/stampa	Hamburg, : Hamburg University Press, 2016 Hamburg : , : Hamburg University Press, , 2016
ISBN	9783943423334
Descrizione fisica	1 online resource (1 p.)
Collana	Hamburger Universitätsreden Neue Folge
Soggetti	History
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

Nota di contenuto

Vorwort -- Begrussung : durch die Vizepräsidentin der Universität Hamburg Susanne Rupp -- Grusswort : der Senatorin für Wissenschaft, Forschung und Gleichstellung Katharina Fegebank -- Vortrag Rainer Nicolaysen : Ambivalenzen des Übergangs : von der "Hansischen Universität" zur "Universität Hamburg" -- Vortrag Anton F. Guhl : Entnazifizierte Universität? Zur Bedeutung der politischen Überprüfung der Professoren für die Universität Hamburg -- Rednerinnen und Redner -- Gesamtverzeichnis der Hamburger Universitätsreden -- Impressum.

Sommario/riassunto

After the occupation of Hamburg by British troops on May 3rd, 1945, the Hamburg University was closed, but reopened on November 6th, 1945 - half a year after the end of the "Third Reich" and the Second World War. On the occasion of the 70th anniversary of this reopening on 6 November 2015, the University of Hamburg took the opportunity to publicly discuss the difficult transition of its own institution from the Nazi dictatorship into the democratic post-war period. This volume of "Hamburger Universitätsreden" documents the four speeches held on this occasion.
